



Piden reconocer identidad de niños migrantes

Sofía Carvajal, diputada del PRI, solicitó reformar la Ley General de Niños, Niñas y Adolescentes para reconocer el derecho a la identidad de menores de edad migrantes. Planteó instalar mensualmente módulos de Registro Civil en albergues, estaciones migratorias y centros de detención y refugio en los estados del país, para facilitar la inscripción de niños migrantes de forma inmediata y gratuita. La iniciativa que busca evitar la discriminación y la xenofobia fue turnada a comisiones, esperando que sea dictaminada lo antes posible.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1785?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1785&authkey=!AKn3iE6tYMMUYyw&ithint=video&e=28H2My>